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Ementa: Requer informações
sobre PASE que era pago aos

coveiros do Cemitério
Municipal

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita

Municipal, o seguinte pedido de informação:

1. Até o final do ano passado, os coveiros do Cemitério Municipal, servidores

concursados, eram acionados para ficar em serviço de plantão aos finais de
semana para fazerem sepultamentos e para isso recebiam o PASE. Os

plantões foram suspensos? Se sim, por quê?
2. Há perspectiva de os servidores voltarem a fazer os plantões e receber o

PASE?

3. Se os plantões foram suspensos, como estão sendo feitos os sepultamentos
aos finais de semana?

Justificativa

 
Este vereador requer as informações para desenvolver seu trabalho de fiscalização previsto na

; ConstituiçãoFederal e na Lei Orgânica.
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